

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa karena atas kehendak-Nya Proyek Akhir ini dapat terselesaikan tepat waktu.

Proyek akhir ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi Diploma III program studi Manajemen Informatika Universitas Telkom. Proyek akhir ini dibuat berdasarkan apa yang dipelajari selama perkuliahan dan studi kasus di SMP Shandy Putra Telkom Bandung.

Dalam penyusunan proyek akhir ini tidak terlepas dari doa, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Maka dari itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua, Bapak dan Ibu tercinta, adek dan keluarga besar yang selalu memberikan doa, nasehat, dukungan moral dan moril dalam menyelesaikan proyek akhir ini
2. Bapak Irawan Thamrin, IR., M.T. dan Bapak Pramuko Aji, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing I dan II yang dengan sabar memberi bimbingan dan masukan dalam menyelesaikan proyek akhir ini
3. Kontrakan E42 Baday: Mutia Ardina, Puti Aisyah, Rina Adrianti dan Shafa Maylindia selaku teman seperjuangan yang selalu bersama, selalu memberikan nasehat dan semangat dalam pengerjaan proyek akhir ini hingga selesai dan wisuda bersama. Amiiinn
4. Serta pihak lain yang ikut terlibat dalam penyelesaian proyek akhir ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu dan teman sepermainan yang selalu menghibur dan memberi semangat di sela-sela pengerjaan proyek akhir ini

Sungguh suatu jasa yang tidak akan penulis lupakan. Semoga Allah memberikan balasan yang berlipat ganda atas segala kebaikan semuanya. Penulis menyadari bahwa dalam pengerjaan proyek akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari

para pembaca agar dapat dijadikan sebagai perbaikan dan penyempurnaan proyek akhir di masa yang akan datang. Semoga semua ini bermanfaat dan dapat menambah ilmu pengetahuan bagi pembaca dan penulis. Aamiinn.

Bandung, 07 November 2016

Penulis